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～令和元年度 第 2号～ 

ふるさとに未来の種を蒔こう 石川県立門前高等学校 

総
体 

総
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各部のキャプテン・部長に意気込みを聞きました！ 

バスケットボール部 ソフトボール部 

バレーボール部 ソフトテニス部 

卓球部 陸上部 

全力が出せるよう、 

応援しています!! 

主将 菅原 柊生 
念願の総体出場であるため、出場する

だけで満足せず、勝利を常に意識 
して頑張りたいと思います。 
勝利を目指してチーム一丸で 
奮闘してくるので、応援の程 
をよろしくお願いします。 

大会日：5月 30日(木) 
対戦校：鹿西高等学校 
会場：金沢市中央体育館 

キャプテン 平澤 星薫 
ここ数年間、全国大会出場から遠ざ 

かっています。「今年こそは。」と 
強い思いを抱き日々練習してきま 
した。決して簡単なことではあり 
ませんが、一戦一戦を全力で戦い 
抜き、目標を達成します。 
応援よろしくお願いします。 
会場：専光寺ソフトボール場 

吹奏楽部 

部長 山下 萌 
今年は 1年生が 3人も入部し、6人

でのスタートとなりました。他校と比
べると少人数ではありますが、見てく
ださる人の印象に残る演奏をしたいと
思っています。6人での初舞台、気合
いを入れて頑張ります！ 
大会日：5月 30日(木)  
会場：根上タント 

部長 新谷 遥人 
僕たち陸上部は、総体出場を目標に 

頑張ってきました。 
今まで練習してきた成果を活か 

して、自分のベストタイムが出る 
ように頑張ります。 
応援よろしくお願いします。 

会場：西部緑地公園陸上競技場 

茶道部 

部長 西 克瑳 
今まで少人数で練習してきたので、

今回の総文を通し、何か学びを得られ
るように頑張ります。 
 茶会日：5月 31日(金) 
 会場：県立能楽堂別館 対青軒 

部長 渕上 雄生 
今までの練習で得たものを十分に 

発揮し、これからにもつながるような 
試合にしたいです。 1勝できるように
頑張ります。 

大会日：5月30日(木)～5月31日(金) 
会場：能都県民テニスコート 

部長 藤井 尚彌 
私たち卓球部は、3年生 2人、1年生 

4人という人数で練習を重ねてきま 
した。これまでの大会では敗北を 
多く経験しましたが、その敗北から 
学んだコツを総体に活かし、一勝 
でも多く勝てるように励みたいです。 
会場：いしかわ総合スポーツセンター 

部長 山口 未悠 
私たち 3年にとって、この試合

が最後になります。ねばり強くボ
ールを追い、一本一本丁寧につな
いで、悔いのない試合にしたいと
思います。 
大会日：5月 30日(木) 
会場：若宮公園体育館 
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避難訓練(火災) 

消火訓練  
消火のポイントは、 

火の根本を狙うこと！ 

輪島消防署の皆さん、 

ありがとうございました！ 

 

 早いもので、門前高校に赴任してから１月半以上過ぎた。この間、みんなの様子を見て思ったこと、またこれからみんなに期待したいことを
述べたい。先ず、みんなの様子を見て思ったことは、「みんなは素直で優しい生徒である」ということである。他校の生徒も同じではないかと思

うかもしれないが、そうではない。確かに、他校の生徒でも素直で優しい生徒はいるが、みんなの場合は、全員が互いに気づき合う心が完成し
ている。尊重、敬意、思いやり、気配りなど、互いを認め他者を思う心ができている。そのため、他者への思いやりをもって、自分の思いを素
直に表現することができている。そんな素晴らしい素直さと優しさを持ち続けて欲しい。 

さて、このことで気になることがある。素直さと優しさのために、自分自身の将来への強い願望を隠していないだろうか。将来に対する希望・
夢を強く心に抱いているが、自分から強く追究することに、躊躇、遠慮し、時に億劫になっていないだろうか。この将来に対する課題をどのよ
うに解決すればいいのだろうか。 

 次に、「これからみんなに期待したいこと」として、その課題解決の意も含めて述べたい。それは「目標を高く明確に持ち続ける」ことである。 

結局そう言うのか、何度も聞かされたこと、いつも思っているが実現しないから悩んでいるのに、そんなこと言われても何の解決にならないと
思った生徒も多いのではないか。ここで、考えて欲しい。みんなの素晴らしい素直さと優しさは長い年月をかけて身に付けたものであることを。

これと同様に、将来に対する課題は、簡単に短い時間で解決することはなく、時間がみんなを大きくしてくれる。 

進学・就職・部活動に対して目標を高く明確に持ち続け、その実現に向けて自主的・主体的に取り組むと、知恵や工夫が身につき、どんな結
果であっても自分自身の努力に対する納得と新たな将来への展望が与えられる。後悔のない自分に出会える。なお、明確に持ち続けて欲しいこ

とは「世のため人のため社会に貢献できる人となる」ということである。みんなは将来様々な所で活躍するリーダーとなる。そのとき、根幹を
なすのは当然社会貢献である。知恵と工夫を持って働いて欲しい。みんなの素晴らしい素直さと優しさを持ってすれば、難しい課題も良い方向
に向くことだろう。 

最後に、失望はあるかもしれないが、決して絶望はない。だから、失敗を恐れずに、目標を高く明確に持ち続けて欲しい。 

 
６月の予定 3日 小論文講座（１年）① 学年集会（３年） 

   放課後補習開始（全学年） 

4日 中高合同新体力テスト 

6日・7日 内科検診 

8日・9日 進研マーク模試（３年）①②   

10日 薬物乱用防止教室（１年） 

   読書タイム（～14日） 

12日 就職公務員模試（３年）③      

   北信越大会壮行式 

15日・16日 北信越大会 

21日 交通安全指導 自転車乗車マナー一斉指導 

   進路希望調査② 思春期講座（３年） 

24～27日 １学期期末考査（２年）①～④ 

24日 防犯教室（１年） 

27日 遠足（１・３年生） 

28日 進路希望調査② 遠足予備日 

生徒会役員 退任式・認証式 
   

 
これからよろしく 

お願いします！ 
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～生徒会長 杉本 秀哉さんより今後の抱負～ 

何か行動を起こす時、はじめにする大切なことはあいさつです。 

あいさつが全ての基本であり、本当に大切なものだと思います。 

そこで、まずは自らが手本となるようなあいさつをすることで、あい
さつがしっかりでき、門高生として胸を張ることができる学校を作り
たいと思います。 

教頭 岡野 清 

前生徒会役員の皆さん       新生徒会役員の皆さん 
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